

SUIZA AUTÉNTICA - CHOCOLATE, QUESO Y ALPES.

Salida: 28 Febrero 2025

PRECIOS EN EUROS € 3450,- por persona en doble

€ 990,- suplemento individual

DÍA 1 VIERNES / ZURICH

Llegada a Zúrich, traslado al hotel y alojamiento. A las 19.30 hrs reunión informativa en la recepción del hotel con nuestro guía.

DÍA 2 SÁBADO / ZURICH

Desayuno y visita de la ciudad, en la que destaca especialmente el casco histórico con la catedral, el antiguo ayuntamiento y la Puerta de San Martín. Continuamos por el centro comercial y financiero, la Bahnhofstrasse, la Iglesia de Fraumünster, el Limmatquai y el barrio de la Universidad. Por la tarde descubriremos el mundo del chocolate visitando la Casa del Chocolate Lindt. Vamos a aprender sobre la extensa historia del chocolate y haremos una espléndida degustación. Finalizamos el tour con un Highlight muy especial. Nos desplazaremos a Lindt Maitres Chocolatiers y aprenderemos en un curso de 75 minutos, como hacer chocolate. Nos llevaremos a casa nuestras propias creaciones. Alojamiento.

DÍA 3 DOMINGO / ZURICH – LUCERNA

Desayuno y a continuación vamos a la aldea de Engelbart subiendo con el primer teleférico giratorio del mundo a la cima del Monte Titlis a 3020 m, donde nos espera una vista panorámica sobrecogedora de las montañas. Después vamos hacia Lucerna, ciudad medieval, ubicada a orillas del lago de los Cuatro Cantones. Punto de atracción es el famoso Puente de la Capilla, construido de madera en 1333, cubierto y embellecido con varias pinturas. Alojamiento en Lucerna.

DÍA 4 LUNES / LUCERNA

Desayuno y por la mañana haremos una visita a Lucerna. Después continuamos a Lauterbrunnen. Con 72 cataratas impresionantes, así como rincones acogedores, prados alpinos y románticas posadas de montaña, en el valle Lauterbrunnental, que es una de las reservas más grandes de Suiza. Después continuamos a Bernese Oberland. Aquí se encuentran al norte los lagos Thuner y Brienz y al sur los Alpes Berneses que separan dos cantones. De hecho, el pico más alto está justo en la frontera entre el

DÍA 5 MARTES / LUCERNA -MONTREUX

Desayuno y salida hacia Berna, capital de Suiza, Patrimonio Cultural de la humanidad, una de las ciudades medievales mejor conservadas de toda Europa. Pequeña visita panorámica donde se destacan la Torre del Reloj y la Catedral de San Vicente del siglo XV. Breve parada y continuación hacia Montreux. Alojamiento. A la llegada hacemos un paseo por Montreux.

DÍA 6 MIÉRCOLES / MONTREUX

Desayuno y salida a la región de Gruyeres, la pequeña ciudad que parece haberse quedado en la Edad Media, la región es conocida por la producción de queso gruyere, uno de los quesos más apreciados en

¡A donde
quieras llegar!

 **Dirección:** Cra 53 # 70 - 168, Local 201 Centro Empresarial Jireh Plaza

 **Tel.** (605)309 32 35 **Cel:** 310 315 73 74  ventas@jirehtravel.com.co

 www.jirehtravel.co **Síguenos en** |   [@jirehtravel](https://www.instagram.com/jirehtravel) RNT:4061

Suiza. Haremos un paseo por Gruyeres y al final visitaremos un fábrica de quesos, donde finalizamos esta visita con una degustación. Después vamos a tomar el tren panorámico entre Zweisimmen y Montreux y podrás disfrutar de la vista que este maravilloso país te ofrece, sus altas montañas y valles de impresionante belleza.

DÍA 7 JUEVES / MONTREUX-GINEBRA

Desayuno y salida a Lausanne. Esta ciudad esta combinando el aire de una ciudad mercantil dinámica con la ubicación idílica de un centro turístico. Después de un parada de approx. 2 horas continuamos a Ginebra.

DÍA 8 VIERNES / GINEBRA

Desayuno y visita de la ciudad paseando por la Promenade Du Lac y su jardín Inglés donde puede apreciarse el famoso Reloj Floral, símbolo de la importancia que si gue teniendo la industria relojera para la ciudad. Ginebra es cuna de ilustres personajes como Calvino, Rousseau, Voltaire y Henri Dunant, fundador de la Cruz Roja. El emblema de la ciudad es el Chorro de Agua más alto del mundo que alcanza una altura de 140 metros. El agua se dispara a 100 kms por hora y una válvula le otorga una apariencia blanca brillante que se ve aún mejor durante la noche. Pasamos por el centro histórico en que se erige la famosa Catedral Calvinista de San Pierre donde predicaba Juan Calvino. Punto de atracción que visitamos es el Parc des Bastions con el Monumento a los Reformadores, homenaje a los padres de la Reforma calvinista. Tarde libre y alojamiento en Ginebra.

DÍA 9 SÁBADO / GINEBRA

Desayuno y traslado al aeropuerto.

SERVICIOS INCLUIDOS

- Guía exclusivo de habla hispana
- 8 noches alojamiento con desayuno buffet
- Entrada museo Lindt y curso de chocolate T
- teleférico giratorio al Monte Titlis (3020m)
- Almuerzo y degustación en la fábrica de queso en Gruyere.
- Tren panorámico entre Zweisimmen y Montreux

HOTELES PREVISTOS (o similares en la categoría indicada según ciudad)

ZURICH: Novotel City West **(*)**

LUCERNA: Renaissance **(*)**

MONTREUX: Royal Plaza ****

GINEBRA: Manotel Royal ****

CONDICIONES GENERALES JIREH TRAVEL

DEPOSITOS: Debido a la alta demanda hotelera, JIREH TRAVEL, podrá solicitar depósitos no reembolsables para garantizar reservas. En el caso que los plazos no se cumplan, las reservas serán automáticamente anuladas. En el caso que quieran reactivar dichas reservas, intentaremos, pasando las nuevas condiciones.

CANCELACIONES/CAMBIOS/REEMBOLSO: Las cancelaciones deben hacerse por escrito (vía correo electrónico), cancelaciones verbales no serán aceptadas. JIREH TRAVEL, cargará al comprador cualquier gasto en que incurra pérdida de depósitos para hoteles, cruceros, etc., por cancelaciones, además se incluirá el gasto operacional correspondiente (comunicaciones, administrativos razonables, etc.). En el caso de pasajeros con derecho a devoluciones por servicios no prestados o cancelados dentro de los plazos fijados, JIREH TRAVEL, hará dichos reembolsos exclusivamente al comprador. Reclamos de REEMBOLSOS DESPUES DE LOS 30 DIAS NO SERAN RECONOCIDOS. Sin Excepción.

CANCELACIONES/CAMBIOS HECHOS POR LOS PASAJEROS: En el caso que el pasajero cancele servicios y/o hoteles estando de viaje, es importante que obtenga del operador u hotel un número de cancelación. No será aceptado nombre de un empleado, se requiere un número de cancelación que sea VALIDO. En todos los casos nos reservamos el derecho de cobrar un cargo por los cambios hechos.

NO SHOW: En caso que el cliente no se presente, el servicio será considerado prestado. No tendrá derecho a devolución. Cambios hechos fuera del tiempo indicado por cada hotel están sujetos a un cargo equivalente a 01 noche de hotel como mínimo. Parques Nacionales: Una vez enviado el prepagado por hotel solicitado, no existe devolución. En caso que el hotel solicitado este completo, un hotel similar será reservado en cuyo caso debemos recibir aceptación en 48 horas máximo; caso contrario la reserva será cancelada. **Servicios no utilizados:** Reclamos deberán ser acompañados de documentación completa y son sujetos a un cargo determinado de acuerdo al destino y producto. Entradas de teatro, espectáculos, funciones, deportes, etc., no son reembolsables. Los gastos de NO SHOW deberán ser pagos dentro de los términos de la facturación

TENGA EN CUENTA

DOCUMENTOS: Es la explícita responsabilidad del viajero asegurar todos los visados y requisitos de viaje antes de partir de su país de origen. JIREH TRAVEL, declina toda responsabilidad monetaria en caso de ser rechazado en fronteras por falta de los requisitos aduaneros y/o emigración. Todos los gastos generados serán por cuenta del viajero y se aplicarán las condiciones establecidas por cancelaciones por servicios rechazados voluntariamente.

JIREH TRAVEL Se acoge a las cláusulas de responsabilidad basada en el Decreto 2438/10.

POLITICA GENERAL. La Agencia mayorista está sujeta al régimen de responsabilidad que establece la ley 300/96 y Decreto. 1075/97, Decreto 2438 de 2010. De igual manera se encuentra comprometido con el cumplimiento de la Resolución 3860/15 sobre sostenibilidad turística. La responsabilidad del organizador del plan o paquete turístico se limita a los términos y condiciones del programa en relación con la prestación y calidad de los servicios. La Agencia no asume ninguna responsabilidad frente al usuario por el servicio de transporte aéreo, salvo que se trate de vuelo fletado y de acuerdo con las condiciones del contrato de transporte. La agencia no asume responsabilidad frente al usuario o viajero por eventos de fuerza mayor o caso fortuito, acción u omisión de terceros o del viajero que pudiere ocurrir antes o durante el viaje. Toda la información adicional relativa a vigencias, condiciones, penalidades, políticas de cancelación y reembolso, tarifas, impuestos, y demás pagos obligatorios, medidas de salud, documentación, servicios de asistencia,

deben ser consultados con el asesor de viajes, así mismo serán informados al pasajero en los documentos de viaje, según las características que apliquen a cada uno.

Registro Nacional de Turismo: DORYS LOPEZ COMPANIA S. EN C. – JIREHTRAVEL No. 4061,

JIREH TRAVEL, en cumplimiento de los Artículos 16 y 17 de la ley 679 del 3 de Agosto de 2001, advertimos sobre las consecuencias legales de la explotación y abuso de menores de edad en el país